

## Polideportivo

# El Grupo aumenta hasta las 11.600 plazas sus actividades de verano

«Es la mayor oferta que nunca hemos programado, 9.400 en fitness y 2.200 en las áreas deportiva y cultural», destaca Joaquín Miranda

J. J. Gijón

El Grupo Covadonga oferta a sus socios un amplio programa de actividades deportivas para los meses de julio y agosto que suman en total 11.600 plazas, 2.000 más que en la edición del pasado año. Así lo destacó el presidente grupista Joaquín Miranda, que estuvo acompañado por Eva Fernández y Miguel Gallo, responsables de actividades y del programa fitness respectivamente.

«Es la oferta más amplia que nunca antes hemos programado. Son más de 30 actividades en áreas deportivas y culturales con más de 2.200 plazas. A estas hay que añadir otras 9.400 del bono fitness que incluye 34 actividades exclusivas que suponen 900 clases al mes. Por si esto fuera poco hay que recordar que las actividades anuales no descansan durante el verano. En total, 11.600 plazas en múltiples horarios y formatos», destacó el presidente, «todo ello para que los grupistas puedan conciliar la vida familiar y profesional de la mejor manera posible».

Se recuperan las campañas de «Engáñate al deporte» y «Engáñate al fitness» con el objetivo de que los grupistas puedan probar de manera gratuita la oferta del club. Ambas se desarrollarán durante la última quincena del mes de junio. Una tercera campaña será la de «Reengáñate al deporte» destinada a socios que estén pensando



Miguel Gallo, Joaquín Miranda y Eva Fernández, en la presentación de la oferta de verano. | Juan Plaza

dejar la práctica deportiva para que no lo hagan y puedan conocer hasta 27 disciplinas diferentes.

Mareo verá potenciadas sus actividades tanto de mañana como de tarde. Las inscripciones se abrirán tanto de manera on-line como presencial el próximo 4 de junio a las 9 de la mañana. Vuelve también, dado el éxito de las ediciones

anteriores, «Mi primera acampada», destinada a socios nacidos entre los años 2012 y 2016. Habrá dos a lo largo del verano, la primera ya tiene fecha, será el 5 de julio y las inscripciones comenzarán el 17 de junio con 30 plazas y un precio de 41,80 euros, según indicó Eva Fernández. «La programación más demanda por los socios duran-

te el verano es el bono fitness», indicó Miguel Gallo, por lo que este año se ha reforzado la oferta y también habrá actividades en Mareo y en la sede de Begoña. Se potenciarán las actividades al aire libre con más de 20 horas semanales. El bono fitness oferta este año 9 actividades más que el pasado algunas de ellas novedades en el club.

## BALONMANO

### El Campo Valdés de Gijón acogerá un torneo prebenjamín

Tendrá lugar el 23 de junio dentro de los actos de homenaje a los internacionales asturianos

J. J., Gijón

La Asociación de Balonmano del Principado de Asturias, que el próximo 23 de junio realizará la segunda parte del homenaje a los internacionales asturianos (la primera se llevó a cabo el pasado año), organizará ese mismo día en la explanada del Campo Valdés en Gijón un torneo de exhibición con la participación de seis equipos de la categoría prebenjamín pertenecientes a Quirinal, de Avilés, Ribadesella, Base Oviedo, Villa de Luanco, Club Balonmano La Calzada de Gijón y Club Balonmano Corvera. El objetivo es sacar a la calle este deporte en un lugar tan emblemático de la ciudad. En este segundo homenaje tomarán parte los 14 jugadores que no lo recibieron en el primero: Raúl Enterríos, Alberto Enterríos, Elisbeth López Valledor, Rubén Garabaya, Jessica Alonso, Carlos Ruesga, Abel Serdio, Ana Temprano, Alejandro Costoya, Jorge Martínez, Carlos Rodríguez Prendes, Vanesa Arobes, Víctor Fernández y Víctor Alonso.

## TIRO

### Brillante actuación de los tiradores del Sogito en la Copa Presidente

Lograron ocho medallas, dos de ellas de oro, en las tres modalidades en las que se disputó

J. J., Gijón

La representación del club Sogito (Sociedad Gijonesa de Tiro) en la Copa Presidente celebrada este pasado fin de semana en las instalaciones del campo de tiro de Monjuit de Barcelona ha resultado de lo más brillante sumando varias medallas. La competición se disputó en las modalidades de pistola standar, pistola fuego central y pistola 9 milímetros parabellum. La representación del club gijonés estuvo formada por los tiradores Florentino Magaz, Miguel Francés Pumarada y Manuel Ureña Espina. Florentino Magaz consiguió sendas medallas de oro en pistola standar y en pistola fuego central y también fue medalla de bronce en la modalidad de pistola 9 milímetros parabellum. Por su parte, Manuel Ureña logró la medalla de plata en pistola fuego central y fue bronce en pistola standar. Por equipos, el Sogito también se subió al pódium en las tres modalidades, consiguiendo el bronce en las tres disciplinas en las que se disputó esta competición.

## Ciclismo

### Paret-Peintre gana y Pogacar sigue líder en el Giro

A. G. S. Oviedo

El ciclista francés Valentin Paret-Peintre se impuso ayer en la décima etapa del centésimo séptima edición del Giro de Italia, sobre 142 kilómetros entre Pompei y Bocca della Selva, mientras que el esloveno Tadej Pogacar mantiene el liderazgo con más de dos minutos y medio de ventaja en la clasificación general.

El galo consiguió su primera victoria como profesional en una etapa en la que la fuga fue protagonista con un grupo muy numeroso de treinta corredores que comandó la carrera desde antes de la subida a Camposaur. En ese grupo estaban algunos ciclistas bien situados en la clasificación general como el español Juanpe López, muy combativo toda la etapa, o el italiano Filippo Zana, el mejor colocado, a algo más de siete minutos del líder Pogacar.

La nieve obliga a cancelar la subida al Stelvio. El Giro de Italia anunció ayer que se cancela la subida al Stelvio prevista para la decimosexta etapa debido a las nevadas que han caído en la zona en los últimos días. La etapa cambiará su recorrido y pasará por el Giogo di Santa Maria/Umbrailpass, que será la cima más destacada de este Giro, con 16,7 kilómetros y 7,15 por ciento de pendiente media.

Este puerto se coronará a falta de más de 150 kilómetros para el final de una etapa que finalizará en Santa Cristina val Gardena y que tendrá 206 kilómetros de recorrido.

## RUGBY

### Carlota Caicoya, a la selección sub-18 para el Europeo

La jugadora del Gijón Rugby Carlota Caicoya ha sido convocada para la selección española sub-18 de rugby a siete para una concentración preparatoria para el próximo Campeonato de Europa de la categoría que se celebrará en Francia el mes de julio. La luanquina, a pesar de su edad, ya está en la órbita de la selección absoluta con la que recientemente ha participado en otra concentración | J.J.